

AVIS DE COURSE



Le CLUB BREVINOIS DE CHAR A VOILE organise l'OPEN BLOKART – CLASSE 7 et course promotionnelle Classe 7 , à SAINT BREVIN les 21 et 22 mars 2026, en collaboration avec la VILLE de SAINT BREVIN , Le Blokart Team France et le CENTRE NAUTIQUE de SAINT BREVIN et avec le soutien de la FEDERATION FRANCAISE DE CHAR A VOILE, de la LIGUE DE CHAR à VOILE des Pays de la Loire, et d'EKS44.

Cette épreuve compte pour le classement du CHAMPIONNAT DE FRANCE 2026

Directeurs de course : Yannick DUMONT et Bruno LEBEC

Accueil des pilotes et inscriptions au CNSB.

Les Classe 7 et les Blokarts rouleront sur deux circuits séparés.

PROGRAMME :

Vendredi 20 mars 2026

- 18h00 à 20h00 : confirmation des inscriptions, pesée, distribution des transpondeurs

Samedi 21 mars 2026 : (BM 12h19 coefficient 103)

- De 7h30 à 8h30 : confirmation des inscriptions, pesée, distribution des transpondeurs
- 9h00 : briefing pilotes, courses à suivre
- 18h00 : apéritif dinatoire au CNSB

Dimanche 22 mars 2026 : (BM 13h00 coefficient 99)

- 9h30 : briefing pilotes, course à suivre
- 17h00 : remise des prix au CNSB

- Frais d'inscription : 40€
- Location transpondeur (Blokart) : 10€
- Course Promotionnelle Classe7:
 - Licence journalière 10€ par jour (transmis après règlement)
 - Date limite de prise de la licence journalière : 13 mars 2026 à 23h
 - Inscription définitive validée par le président de l'association de classe7
 - Hors classement championnat de France 2025/2026
- Pré-inscription obligatoire : <https://forms.gle/HpSqAbmz4ovyjBE16>

REGLEMENT :

EXCLUSIVEMENT par carte bancaire sur le site, onglet « actu/inscription course et évènement » :
<https://www.cbcv.eu/event-details/grand-prix-blokart-et-open-promotionnel-classe-7>

Date limite d'inscription : le 13 mars 2026 à 23h.

ATTENTION : Pour des raisons d'assurance, le pilote étranger devra pouvoir produire lors de son inscription son numéro de police d'assurance prouvant que le pilote est correctement assuré (responsabilité civile y compris compétition). A défaut, le pilote doit se voir proposer une licence pratiquant FFCV assorti d'une cotisation au club.

	BULLETIN D'INSCRIPTION OPEN BLOKART-CLASSE 7 et course Promotionnelle Classe7 Saint BREVIN 21 et 22 mars 2026
--	--

Rappel : les pilotes sont responsables de leur engagement dans la course. cf art 2.4. Du rirc

Extrait de l'Art. 2 des recommandations fédérales en matière de « garanties d'organisation des manifestations sportives : « ...*L'ensemble des dispositions (d'organisation de la sécurité) est affiché à la vue de tous les pilotes avant la signature des engagements et sont rappelés à l'occasion des briefings de début d'une manifestation sportive par les organisateurs ou les arbitres. Les pilotes, une fois connues les conditions d'organisation de la sécurité, s'engagent dans la manifestation en toute responsabilité et en toute connaissance de cause. »*

Nom : **Prénom :**

Date de naissance :/...../...../ Email :

Adresse :

Ville : Code postal :

Téléphone :/...../...../...../..... Club :

Classe/catégorie..... N° Voile :N° Licence :

Personne à prévenir en cas d'urgence. Nom :Tél :/...../...../...../.....

Autorisation parentale pour les mineurs :

Je soussigné(e), Père, Mère, Tuteur (*), autorise mon fils, ma fille (*)
..... à participer à la course de char à voile qui se déroulera les 21 et 22 mars 2026 à
Saint Brévin. En cas de nécessité, j'autorise les organisateurs à faire transporter mon enfant en milieu
hospitalier.

Fait à : Le :...../...../2026 Signature/

J'autorise/je n'autorise pas le club ou la FFCV à réaliser des photographies ou des images vidéo à
l'occasion de cet événement pour un usage limité à la communication du club ou de la FFCV.

Fait à :le :/...../2026 Signature du pilote (ou du responsable légal pour les mineurs)

Date limite d'inscription le 13 mars 2026 à 23h.

NOTICE OF RACE

The CLUB BREVINOIS DE CHAR A VOILE organizes the OPEN BLOKART – CLASS 7 and Promotional Class 7 race, in SAINT BREVIN on March 21 and 22, 2026, in collaboration with the CITY of SAINT BREVIN, Blokart Team France and the SAINT BREVIN NAUTICAL CENTER, with the support of the FRENCH LAND YACHTING FEDERATION, the LAND YACHTING LEAGUE of Pays de la Loire, and EKS44.

This event counts toward the 2026 FRENCH CHAMPIONSHIP ranking.

Race Directors: Yannick DUMONT and Bruno LEBEC

Reception of pilots and registrations at CNSB.

Class 7 and Blokarts will race on two separate courses.

PROGRAM:

Friday, March 20, 2026

6:00 pm to 8:00 pm: registration confirmation, weighing, distribution of transponders

Saturday, March 21, 2026: (High tide 12:19 pm coefficient 103)

7:30 am to 8:30 am: registration confirmation, weighing, distribution of transponders

9:00 am: pilots' briefing, races to follow

6:00 pm: dinner aperitif at CNSB

Sunday, March 22, 2026: (High tide 1:00 pm coefficient 99)

9:30 am: pilots' briefing, race to follow

5:00 pm: prize-giving ceremony at CNSB

Entry fees: €40

Transponder rental (Blokart): €10

Promotional Class 7 Race:

Daily license: €10 per day (sent after payment)

Deadline for obtaining daily license: March 13, 2026 at 11:00 pm

Final registration validated by the President of the Class 7 association

Not counted toward the 2025/2026 French Championship ranking

Mandatory pre-registration: <https://forms.gle/HpSqAbmz4ovyjBE16>

RULES:

EXCLUSIVELY by credit card on the website, "news/competition and event registration" tab:
<https://www.cbcv.eu/event-details/grand-prix-blokart-et-open-promotionnel-classe-7>

Registration deadline: March 13, 2026 at 11:00 pm

IMPORTANT: For insurance reasons, foreign pilots must be able to provide their insurance policy number at registration, proving they are properly insured (including civil liability for competition). Otherwise, the pilot will be offered an FFCV (French Federation of Volleyball) license and a club membership fee.

REGISTRATION FORM

OPEN BLOKART – CLASS 7 and Promotional Class 7 race

Saint BREVIN March 21 and 22, 2026

Reminder: pilots are responsible for their participation in the race. See article 2.4 of the RIRC.

Extract from Article 2 of the federal recommendations regarding "organizational guarantees for sporting events":

"...All provisions (relating to safety organization) are displayed for all pilots to see before signing the entries and are recalled during the opening briefings of a sporting event by the organizers or officials. Pilots, once aware of the safety organization conditions, enter the event under their own responsibility and with full knowledge of the facts."

Last name: First name:

.....

Date of birth: / / Email:

Address:

City: Postal code:

Phone: / / / / Club:

Class/category: Sail No.: License No.:

Person to notify in case of emergency.

Name: Phone: / / / /

Parental authorization for minors:

I, the undersigned, Father, Mother, Guardian (*), authorize my son, my daughter (*) to participate in the land yachting race taking place on March 21 and 22, 2026 in Saint Brévin. In case of necessity, I authorize the organizers to transport my child to a hospital facility.

Done at: On: / / 2026 Signature

I authorize / I do not authorize the club or the FFCV to take photographs or video images during this event for use limited to the communication of the club or the FFCV.

Done at: On: / / 2026 Signature of the pilot (or legal guardian for minors)

Registration deadline: March 13, 2026 at 11:00 pm.